

元気いっぱい月輪っ子



クラブ活動



スポーツクラブ: ティーボール



サイエンスクラブ:空気砲



ハンドメイドクラブ:ポップコーンつくり



アートクラブ:イラスト・折紙工作

1学期は新型コロナウイルス感染症拡大予防対策に伴う臨時休業等があり、活動することができま せんでしたが、2学期の後半より、各クラブの組織づくり、活動計画づくりと進めてきました。上の 写真は、11月24日(火)の活動の様子です。子どもたちの終始楽しそうな表情、積極的な活動の 様子から、異学年の交流・興味ある活動への自主的な取組みは子どもたちの成長には不可欠なもので あると改めて認識しました。







11月25日(水)に校医、保健師、教職員、保護者の参加のもと、令和2年度の学校保健委員会 を開催しました。学校からの子どもたちの健康の様子、新型コロナウイルス感染拡大予防対策につい ての説明の後、校医、保健師より新型コロナウイルス感染症に関わるお話をいただきました。今後、 通常の風邪やインフルエンザの流行する季節となってまいります。これらも含む、感染症予防対策と して大切なこととして改めて以下のことを学びました。〇こまめな手洗い 〇マスクの着用 〇適切 な換気 〇大きな声を出さない 〇食事中は極力会話を避ける 〇三密を避ける ということです。 これまでも実践してきたことですが、今後も気を抜かずに、学校でも、家庭でもしっかりと実践し、 各種の感染症を予防していきましょう。ご協力をよろしくお願いいたします。

※明日11月28日(土)は土曜授業のため登校日です。

※月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。